

Santiago, 20 de Septiembre de 1977.

Señor
K.J.Hahn.
107 via del Plebiscito.
Roma.

Querido Dr. Hahn,

excúsame la tardanza con que contesto tu apreciada carta de 27 de abril, que recibí por conducto adecuado. Muchas gracias, en primer término, por tus afectuosos conceptos respecto a mi gestión en la dirección del Partido. Fue, en verdad, un período muy difícil y sin duda se cometieron errores y se podría haber hecho más; pero tengo la conciencia de haber cumplido con mi deber para con nuestros principios y para con mi país. Tus palabras y la de tantos amigos comprensivos constituyen un estímulo reconfortante.

Como te dijo Hamilton, estoy escribiendo un libro sobre el gobierno de Allende, visto desde el ángulo nuestro. Hice un primer borrador en 1974; pero lo dejé de mano porque otras tareas me acapararon y porque comprendí que me faltaba perspectiva para ser imparcial. Ahora estoy trabajando con toda la objetividad que pueda lograrse en quien escribe sobre hechos históricos en los que le ha tocado participar. Espero que salga algo serio, honesto y de algún valor.

Mucho me complace la posibilidad de que este libro se publique en Europa y te agradezco tu interés al respecto. Tan pronto tenga terminados los originales definitivos, te haré llegar un ejemplar. Creo, sin embargo, que ello difícilmente ocurrirá antes de seis meses más, porque el material es mucho, trato de hacer algo cuidadoso y debo compartir la preparación del libro con mis tareas profesionales de las cuales vivo.

Un cordial abrazo de tu amigo que te estima